

Translate the following passages into German.

A. Family and friends

I get on well with my sister, because we have the same hobbies. She is two years older but we almost never argue. Last weekend we flew to Germany and we visited our grandparents, who live in Hamburg. I would like to have a big family in the future.

.....
.....
.....
.....

B. Relationships

I don't want to get married, because I think it is old fashioned. My parents get on well, but many marriages aren't happy and lots of people are divorced. However, I would like to have a partner and children when I am older because I like my family.

.....
.....
.....
.....

C. Technology

I like my mobile phone because I find it very useful. I spend hours every day with my device. Two weeks ago I bought a new phone because my old phone was too slow. My friend wants to buy a fast phone in the future as well, but he thinks that they are often too expensive.

.....
.....
.....
.....

D. Social media

Social media is very good, because you can easily stay in touch with friends. I often send them messages or we play games online. I don't think that I could live without social media. When I was younger, I did not use Snapchat, but it is now very important in my life.

.....
.....
.....
.....

E. Music, cinema and TV

I like going to the cinema, because it is more interesting than staying at home. When I was younger, we had a small TV and we didn't watch a lot of TV, but now I like to watch horror films. In the summer I will go to a concert, in order to see my favourite band. It will be fantastic.

.....
.....
.....
.....

F. Sport

Nowadays I am quite sporty. I like to cycle and I usually go swimming twice a week. When I was younger, I wasn't very active. I never went outside to play, because it was too tiring. When I am older I want to do more sports. I would like to try windsurfing, because I think it is exciting, but it can sometimes be dangerous.

.....
.....
.....
.....

G. Food and drink

My sister and I eat very healthily to stay fit. We eat fast food only once a month and last month, we ate no meat and drank a lot of water. Next week we will go to a restaurant and I hope to find vegetarian food on the menu.

.....
.....
.....
.....

H. Festivals

I would like to go to Germany next year, to go to the Oktoberfest or the carnival. I would dress up as a clown and dance in the streets, because it is a lot of fun. My brother flew to Austria last year and he celebrated New Year's Eve in a small village. It was fantastic, because everyone sang and danced together.

.....
.....
.....
.....

Answers

A.

Ich verstehe mich gut mit meiner Schwester, weil wir die gleichen Hobbys haben. Sie ist zwei Jahre älter, aber wir streiten (uns) fast nie. Letztes Wochenende sind wir nach Deutschland geflogen und wir haben unsere Großeltern besucht, die in Hamburg wohnen. Ich möchte in der Zukunft eine große Familie haben. / Ich hätte gerne in der Zukunft eine große Familie.

B.

Ich möchte nicht heiraten, weil ich denke, dass es altmodisch ist. Meine Eltern verstehen sich gut, aber viele Ehen sind nicht glücklich und viele Leute sind geschieden. Ich hätte jedoch gern einen Partner/eine Partnerin und Kinder wenn ich älter bin, weil ich meine Familie mag.

C.

Ich mag mein Handy, weil ich es sehr nützlich finde. Ich verbringe jeden Tag Stunden an meinem Gerät. Vor zwei Wochen habe ich ein neues Handy gekauft, weil mein altes (Handy) zu langsam war. Mein Freund möchte in der Zukunft auch ein schnelles Handy kaufen, aber er denkt, dass sie oft zu teuer sind.

D.

Soziale Medien sind sehr gut, weil man einfach mit Freunden in Kontakt bleiben kann. Ich schicke/sende ihnen oft Nachrichten oder wir spielen Spiele online. Ich denke nicht, dass ich ohne soziale Medien leben könnte. Als ich jünger war, habe ich Snapchat nicht benutzt, aber jetzt ist es sehr wichtig in meinem Leben.

E.

Ich gehe gern ins Kino, weil es interessanter ist, als zu Hause zu bleiben. Als ich jünger war, hatten wir einen kleinen Fernseher und wir haben nicht viel ferngesehen, aber jetzt sehe ich gern Horrorfilme. Im Sommer werde ich zu einem Konzert gehen, um meine Lieblingsband zu sehen. Es wird fantastisch sein/werden.

F.

Heute/Heutzutage bin ich ziemlich sportlich. Ich fahre gern Rad und ich gehe normalerweise zweimal in der Woche schwimmen. Als ich jünger war, war ich nicht sehr aktiv. Ich bin nie zum Spielen nach draußen gegangen, weil es zu anstrengend/ermüdend war. Wenn ich älter bin, will ich mehr Sport treiben. Ich möchte Surfen (aus)probieren, weil ich denke, dass es aufregend ist, aber es kann manchmal gefährlich sein.

G.

Meine Schwester und ich essen sehr gesund, um fit zu bleiben. Wir essen nur einmal im Monat Fast Food und letzten Monat haben wir kein Fleisch gegessen und viel Wasser getrunken. Nächste Woche werden wir in ein Restaurant gehen und ich hoffe, vegetarisches Essen auf der Speisekarte zu finden.

H.

Nächstes Jahr möchte ich nach Deutschland fahren, um zum Oktoberfest oder zum Karneval zu gehen. Ich würde mich als Clown verkleiden und in den Straßen tanzen, weil es viel Spaß macht. Mein Bruder ist letztes Jahr nach Österreich geflogen und er hat Silvester in einem kleinen Dorf gefeiert. Es war fantastisch, weil alle zusammen gesungen und getanzt haben.